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I. Institutions – Associations 

AFM – Téléthon  

Accompagnement des personnes atteintes de maladies neuromusculaires 

et de leur famille 

Tél : 01 46 01 74 40 

Mail : iledefrance@afm-telethon.fr  

1 bis, rue du Petit-Clamart  

78140 Vélizy-Villacoublay  

afm-telethon.fr 

 

Agence AutonomY  

Agence interdépartementale : 

•    Informer et conseiller pour répondre aux usagers 

•    Structurer et coordonner l'offre de service et soins à domicile 

•    Renforcer l'attractivité des métiers 

•    Promouvoir l'autonomie et le bien vieillir 

•    Favoriser l'habitat adapté et inclusif 

Tél : 01 39 29 43 48 

17, rue Albert-Thomas 

78130 Les Mureaux  

agence-autonomy.fr 

 

APCH Hôpital Raymond Poincaré  

Accompagnement des personnes en situation de handicap pendant et 

après leur hospitalisation  

Tél : 01 47 01 90 60 
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104, boulevard Raymond-Poincaré  

92033 Garches  

apc-handicap.org 

 

APEDA-Dys 92  

Association accompagnant les personnes ayant troubles des 

apprentissages, de la parole, du mouvement. 

Mail : apeda92@apeda-france.com 

APEDA-Dys France  

Association accompagnant les personnes ayant troubles des 

apprentissages, de la parole, du mouvement. 

209 bis, avenue Napoléon-Bonaparte  

92501 Rueil-Malmaison  

apeda-france.com 

 

APF 92  

Association des Paralysés de France 

Association d’aides aux personnes en situation de handicap 

Tél : 01 41 91 74 00 

2 Bd de la Seine  

92000 Nanterre  

Apf-francehandicap.org 

 

ApiDV  

Association de personnes déficientes visuelles en faveur de l’inclusion  

Tél : 01 47 34 30 00 
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Mail : apidv@apidv.org 

5, avenue Daniel-Lesueur 

75007 Paris  

apidv.org 

 

Association Lino Ventura  

Association en faveur des personnes en situation de handicap mental : 

aide à la création de projet   

Tél : 01 46 02 41 50 

Mail : ass.linoventura@orange.fr 

16, rue Armengaud  

92210 Saint-Cloud  

 

Association Valentin Hauÿ 

Accompagnement des personnes déficientes visuelles  

Tél : 01 44 49 27 27 

5, rue Duroc 

75343 PARIS CEDEX 07  

avh.asso.fr 

 

Comité d’entente Départementale 92  

Rassemblement d’associations de personnes en situation de handicap – 

lobbying 

Tél : 01 41 14 06 30 

Mail : yannick.gang-moreira@unapei92.fr 
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119-121, Grande Rue 

92310 Sèvres 

 

Fédération des aveugles et amblyopes de France  

Tél : 01 44 42 91 91 

6, rue Gager-Gabillot 

75015 Paris 

aveuglesdefrance.org  

 

Femme pour le dire, femme pour agir 

Association en faveur des droits des femmes en situation de handicap 

Tél : 01 45 66 63 97 

Mail : contact@fdfa.fr 

2, rue Aristide-Maillol 

75015 Paris  

fdfa.fr 

 

FNATH 92 Chemin vert – association des accidentés de la vie 

Tél : 01 49 23 84 00 

Mail : fnath.cheminvert@fnath.com 

11, rue du Chemin vert 

75011 Paris 

fnath.org 
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Fondation APAM  

Aides financières pour les personnes en situation de handicap visuel 

Tél : 01 44 38 72 90 

3, rue Jacquier  

75014 

fondationvalentinhauy.fr 

 

Maison de l’amitié de Saint-Cloud 

Tél : 01 46 02 25 69 

Mail : contact@maisondelamitie.fr 

18, rue des Écoles 

92210 Saint-Cloud  

maisondelamitie.eu 

 

MDPH 92 

Maison Départementale pour les Personnes Handicapées – ressources 

pour les personnes qui sont en situation de handicap 

Tél : 01 41 91 92 50 

2, rue Rigault 

92000 Nanterre 

mdphenligne.cnsa.fr/mdph/92 

 

UDAF  

Médiation pour aidants et aidés  

Association pour accompagner les personnes face au handicap, soutien 

dans les conflits familiaux 
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Tél : 01 46 08 95 24 

Mail : mediation@udaf92.fr10 bis, avenue du Général-Leclerc 

92210 Saint-Cloud 

udaf92.fr 

 

Les Papillons Blancs de la Colline 

Établissements et services médico-sociaux 

Tél : 01 46 02 51 98 

Mail : siege@papcolline.org 

155, Bureaux de la Colline  

1, rue Royale  

92210 Saint-Cloud 

papcolline.org 

 

PIAPH (Plate-Forme Interassociative des Personnes Handicapées) 

Association porte-parole auprès des institutions pour les personnes 

handicapées 

sais92.fr 

 

Rotary club  

Actions caritatives dans les domaines suivants : humanitaire, santé, 

illettrisme, jeunesse, éducation, solidarité 

Tél : 01 46 02 59 30 

Hôtel Mercure 

43, boulevard de la République 
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92210 Saint-Cloud 

rotarysaintcloud.fr 

 

T21somie Hauts-de-Seine 

Accompagner les personnes porteuses de trisomie 21 

Mail : contact@trisomie21-92.fr  

3, rue Damiens 

92100 Boulogne-Billancourt 

trisomie21-92.fr 

 

UNAPEI 92  

Association pour les personnes en situation de handicap, 

accompagnement des personnes, gestion d’établissements 

Tél : 01 41 14 06 30 

Mail : www.unapei92.fr/contact/  

119-121, Grande Rue 

92310 Sèvres  

unapei92.fr 

 

II. Logement et hébergement 

EANM Villa du Parc  

Tél : 01 46 02 65 87 

Mail : foyer.parc@papstcloud.org 

7, rue Joseph-Lambert 
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92210 Saint-Cloud 

www.papcolline.org 

Handi’chiens  

Association qui éduque et s’occupe des chiens d’assistance 

Tél : 01 45 86 58 88 

Mail : contact@handichiens.org 

43-45, rue Pierre-Valette 

92240 Malakoff 

handichiens.org 

III. Santé 

Aide et soins 92  

Aide à la personne, soins infirmiers à domicile  

Tél : 01 47 71 11 61 

Mail : agence-saintcloud@aides-et-soins.com 

137 bis, boulevard de la République 

92210 Saint-Cloud 

aides-et-soins.com 

 

Centre Hospitalier des 4 Villes  

Tél : 01 77 70 70 70 

Rue Charles-Lauer 

92210 Saint-Cloud  

ch4v.fr 
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Centre régional de coordination des dépistages du cancer 92 

Tél : 0800 73 24 25 

Mail : contact92@depistage-cancers-idf.fr 

depistage-cancers-idf.org 

 

Centre Hospitalier Théophile Roussel  

Etablissement de santé mentale pour enfant-adolescents et adultes  

Tél : 01 30 86 38 38 

Mail : theophile.roussel@th-roussel.fr 

1, rue Philippe-Mithouard 

BP71  

78363 Montesson Cedex 

th-roussel.fr 

 

Clinique du Château 

Etablissement de santé mentale privé pour adultes 

Tél : 01 47 95 63 00 

11, bis rue de la Porte jaune 

92380 Garches 

emeis-cliniques.fr/clinique-du-chateau-de-garches-92 

 

Clinique du Val d’or 

Tél : 01 47 11 77 11 

14-16, rue Pasteur 

92210 Saint-Cloud 

cliniquevaldor.vivalto-sante.com 

https://www.emeis-cliniques.fr/clinique-du-chateau-de-garches-92
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Clinique médicale de Ville-d’Avray 

Etablissement de santé mentale pour adultes 

Tél : 01 47 09 05 81 

Mail : cmva@wanadoo.fr 

23, rue Pradier 

92410 Ville-d’Avray 

cmva92.com 

 

CMP  

Centre médico-psychologique adulte 

Tél : 01 42 11 76 25 

Mail : 92g13.cmpgarches@gh-paulguiraud.fr 

21, rue des Croissants 

92380 Garches 

gh-paulguiraud.fr 

 

CMP infanto-juvénile 

Centre médico-psychologique pour enfants et adolescents 

Tél : 01 46 02 32 49 

Mail : cmp.stcloud@th-roussel.fr 

3-5, rue Tahère 

92210 Saint-Cloud  

th-roussel.fr 
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Equipe Mobile de soins palliatifs (EMASP) 

Accompagnement de fin de vie à domicile 

Maison médicale Notre Dame du Lac 

Tél : 01 47 14 84 00 

Mail : accueil.notredamedulac@fondationdiaconesses.org 

2, rue de Zurich, 

92500 Rueil-Malmaison 

lesdiaconesses.org 

 

DAC 92 Centre 

Dispositif d’appui à la coordination des soins en ville 

Tél : 01 81 80 38 30 

Mail : contact@dac92centre.fr ou secretariat@dac92centre.fr 

14, Avenue Charles-de-Gaulle 

92150 Suresnes 

dac92centre.fr 

 

GEM Luciole Boulogne 

Groupement d’Aide Mutuelle 

Tél : 01 46 20 57 60 

Mail : gem.luciole92@ehasso.com 

2, rue des Longs-Prés 

ou 55, rue de Silly 

92012 Boulogne-Billancourt  

luciole92.blogspot.com 
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GEM Versailles Yvelines 

Tél : 06 80 44 74 99 

Mail : animationgvy78@gmail.com 

Centre Frédéric Ozanam  

24, rue du Maréchal Joffre 

78000 Versailles 

gvy.fr  

 

Groupe hospitalier Paul Guiraud  

Etablissement de santé mentale adulte 

Tél : 01 42 11 70 00 

54, avenue de la République  

94800 Villejuif  

gh-paulguiraud.fr 

 

Institut Curie  

Centre de Lutte Contre le Cancer 

Tél : 01 47 11 15 15 

35, rue Daily  

92210 Saint-Cloud 

curie.fr 
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Mon centre de santé Saint-Cloud – Sénard Inwecare 

Centre de santé privé 

Tél : 01 84 76 34 00 

36, rue du dix-Huit-Juin 1940 

92210 Saint-Cloud 

moncentredesante.fr 

Laboratoire de biologie médicale Eurofins 

Tél : 01 46 02 33 75 

ou    01 46 02 64 62 

Mail : contact.stcloud@biologie.eurofinseu.com  

50, boulevard de la République 

92210 Saint-Cloud 

eurofins-biologie-medicale.com 

 

Les Catalpas 

Hôpital de jour psychiatrique adulte  

Tél : 01 47 71 18 77 

21, rue du Calvaire 

92210 Saint-Cloud 

gh-paulguiraud.fr 

 

Ma Maison Médicale 

Tél : 01 46 02 10 11 

mamaisonmedicale.fr 

14, rue Preschez 

92210 Saint-Cloud 
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Musicothérapie sans frontières  

Association qui favorise l’accès à la musicothérapie 

Tél : 06 19 78 85 39 

Mail : contact@musicotherapiesansfrontieres.com 

3 résidence Beausoleil 

92210 Saint-Cloud 

musicotherapiesansfrontieres.com 

 

Rhapsod’if – handicap et soins dentaires 

Réseau Handicap Prévention et Soins Odontologiques d’IDF 

Tél : 01 84 75 20 80 

11, rue Maurice Grandcoing94200 Ivry-sur-Seine 

rhapsodif.com 

 

Saint-Cloud santé 

Maison médicale 

Tél : 01 84 83 16 00 

40, rue Gounod 

92210 Saint-Cloud 

saint-cloud-sante.fr 

 

UNAFAM (Union Nationale de Familles et Amis de Malades 

psychiques) 

Accompagnement et soutiens aux familles et amis des personnes 

atteintes de troubles psychiques 

Tél : 01 46 95 40 92 
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Mail : 92@unafam.org 

4, rue Maréchal-Foch 

92270 Bois-Colombes 

unafam.org 

Voisins et soins  

Accompagnement de la fin de vie à domicile 

Tél : 01 80 88 25 60  

27, Avenue de Longchamp 

92210 Saint-Cloud 

voisinsetsoins.org 

IV. Emploi  

AQS (Agencement Qualité Service)  

Entreprise d’insertion 

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : info@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre  

92600 Asnières-sur-Seine  

 

Active Faraide  

Association Intermédiaire  

Tél : 01 46 02 46 30  

Mail : active.asso@wanadoo.fr 

18, rue des Écoles  

92210 Saint-Cloud 
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Aquatec  

Entreprise d’insertion  

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : info@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

 

Ardeur Solutions  

Entreprise de Travail Temporaire d’Insertion  

Tél : 01 83 75 14 51 

Mail : contact@ardeursolutions.fr 

22, rue Ybry  

92200 Neuilly-sur-Seine 

ardeur.org  

 

ATYPIC 

Agence de communication / ESAT 

1, rue royale 

92210 Saint-Cloud 

mail : frederic.frambot@papcolline.org 

Tél : 06 07 29 42 42 

atypic-lagence.fr 

 

Bâtiment Qualité Service  

Entreprise d’insertion 

Tél : 09 53 44 12 28 
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Mail : info@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

COLOMBBUS 

Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 47 99 36 28 / 07 66 17 33 89 

Mail : contact@colombbus.org 

8, boulevard Louis-Loucheur 

92150 Suresnes   

 

DPS (Dialogue Partenaires Services) 

Entreprise d’insertion 

Tél : 01 41 32 44 44 

Mail : kadija.idsaid@atalianworld.com 

86, rue Paul Vaillant-Couturier 

92230 Genevilliers 

 

EQS (Energie Qualité Service) 

Entreprise d’insertion  

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine 
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ESAT Camille Hermange  

EntrAide Union 

Établissement et Service d’Aide par le Travail – ateliers d’arts plastiques 

Tél : 01 58 47 02 57 

6-8, rue des Alouettes 

92000 Nanterre  

esat-france.eu/esat-camille-hermange 

 

ESAT Eurydice 

Association Sauvegarde des Yvelines 

Activité principale : théâtre et ateliers associés 

Tél : 01 30 55 50 05 

110, rue Claude-Chappe 

78370 Plaisir  

sauvegarde-yvelines.org/etablissements/theatre-eurydice-esat 

 

ESAT Les ateliers du phare 

UNAPEI 92  

Établissement et Service d’Aide par le Travail  

Tél : 01 56 83 82 30 

89, rue Veuve-Lacroix 

92000 Nanterre 

apeilamaisonduphare.fr/nos-etablissements/esat-les-ateliers-du-phare/ 
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ESPACES 

Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 55 64 13 40 

Mail : espaces@association-espaces.org 

855, avenue Roger-Salengro 

92370 Chaville  

 

EUREKA  

Entreprise de travail temporaire d’insertion 

Tél : 01 84 20 71 18 

Mail : gennevilliers@eureka-interim.fr 

52, avenue Gabriel-Péri 

92230 Genevilliers 

 

Halage  

Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 48 13 04 31 

Mail : accueil@halage.fr 

6, rue Arnold-Géraux 

93450 L’Île Saint-Denis 

 

Humando  

Entreprise de Travail Temporaire d’Insertion 

•    A Boulogne :  

Tél : 01 46 05 05 65 

Mail : boulogne@humando.fr 
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62 bis, avenue André-Morizet 

92100 Boulogne-Billancourt  

•    A Clichy  

Tél : 01 41 40 07 60 

Mail : clichy@humando.fr 

10, rue Dagobert 

92110 Clichy  

 

Janus  

Entreprise de Travail Temporaire d’Insertion 

Tél : 06 74 19 84 00 

Mail : janus-asnieres@groupevitaminet.com  

4, avenue Laurent-Cély 

92600 Asnières-sur-Seine 

 

Kiklean  

Entreprise d’insertion 

Tél : 01 84 80 35 80 

Mail : bonjour@kiklean.net 

110, esplanade Charles-de-Gaulle 

92060 La Défense  

 

LADAPT Hauts-de-Seine - CMPR 

Association qui accompagne les personnes en situation de handicap 

Tél : 01 75 60 60 00 

Mail : cmpr.chatillon@ladapt.net 
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25, avenue de la Paix 

92320 Châtillon  

ladapt.net 

 

LADAPT Hauts-de-Seine – emploi accompagné 

Accompagnement des personnes en situation de handicap dans l’emploi 

Tél : 01 41 09 75 07 

Mail : contact@emploi-accompagne92.fr 

8, allée Edgard-Brandt 

92320 Châtillon 

ladapt.net 

 

LADAPT Hauts-de-Seine – ESAT Hors les murs 

Réinsertion professionnelle 

Tél : 01 41 09 75 07 

Mail : esathm.chatillon@ladapt.net 

8, allée Edgard Brandt 

92320 Châtillon 

ladapt.net 

 

Le Vent Bleu 

Accompagnement des personnes en situation de handicap pour le retour 

dans l’emploi 

Tél : 06 16 23 09 33 

Mail : gmagnier@leventbleu.org 

leventbleu.com 
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LePoleS  

Entreprise, ateliers et chantiers d’insertion 

Tél : 01 47 92 88 67 

Mail : contact@lepoles.org 

11, allée Saint-Exupéry 

92390 Villeneuve-la-Garenne 

Liva  

Entreprise d’insertion 

Tél : 01 75 33 46 71 

Mail : aminah.zouba@ares-association.fr 

83, rue Henri-Barbusse 

92000 Nanterre  

 

MIF (Médiation Insertion Formation) 

Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 82 28 70 27 

Avenue des Grésillons  

92600 Asnières-sur-Seine  

 

Naturespaces  

Entreprise d’insertion 

Tél : 01 55 64 13 40 / 06 28 29 96 17 

Mail : contact@naturespaces.net  

855, avenue Roger-Salengro 

92370 Chaville  
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Pro Insert  

Entreprise d’insertion 

Tél : 01 47 08 99 47 

Mail : contact@pro-insert.com 

16, avenue des Châteaupieds 

92500 Rueil-Malmaison 

PVV  

Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 44 64 70 78 / 06 87 35 12 45 

Mail : contact@vivrelaville.com 

1656, Allée du Vieux Pont de Sèvres  

92100 Boulogne-Billancourt 

 

Rizhome entreprise 

Entreprise d’insertion 

Tél : 01 47 25 02 03 

Mail : contact@rhizome-entreprise.com 

13, place du Docteur-Pierre 

92000 Nanterre 

 

SQS (Sanitaire Qualité Service)  

Entreprise d’insertion 

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 
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58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

 

SBC insertion 

Entreprise de travail temporaire d’insertion 

Tél : 01 40 84 61 30  

Mail : direction@sbs-insertion.fr 

6, avenue du Maréchal-Leclerc 

92240 Malakoff 

 

Stabilis vers l’emploi 

Entreprise de travail temporaire d’insertion 

Tél : 06 31 33 48 65 

Mail : stabilis.etti@gmail.com 

8, boulevard Edmond-Rostand 

92500 Rueil-Malmaison 

 

Tridev  

Entreprise d’insertion 

Tél : 07 64 43 45 89 

Mail : cyril.keyser@groupeidees.fr 

7, route principale du Port 

92230 Gennevilliers  
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Vitaservice - solutis 92  

Entreprise d’insertion  

Contact : Ludovic Femenia  

Tél : 01 78 78 72 80 / 06 49 70 43 89 

Mail : ludovic.femenia@groupevitaminet.com 

21, place de l’Iris  

92400 Courbevoie 

V. Mobilité 

Alerte Ambulance  

Service d’ambulance 

Tél : 01 47 01 25 29 

 

Alpha Taxi  

Réservation de taxis conventionnés  

Tél : 01 45 85 85 85 

44, avenue Charles de Gaulle  

94240 L’Haÿ-les-Roses  

 

Ambulance Alliance Secours  

Ambulance  

Tél : 01 42 53 08 07 

 

 



27 
 

Ambulance d’Arcueil 

Tél : 09 75 18 12 30 

 

Ambulance Montrouge  

Tél : 01 40 92 00 00 

 

Pam Francilien (pour aider à la mobilité) 

Transport adapté 

Tél : 0 800 00 18 18 

24 All. Vivaldi 

75012 Paris  

pam.iledefrance-mobilites.fr 

 

Quiétis 

Transport adapté aux personnes à mobilité réduite 

Tél : 01 47 41 57 60 

Mail : contact@quietis.net 

5, avenue Joffre 

92380 Garches   

quietis.net 

 

Taxis G7 

Tél : 3607 

22, rue Henri-Barbusse 
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92110 Clichy  

g7.fr 

 

Unité hospitalière de consultation et santé et pathologies 

professionnelles  

Consultation hospitalières et réinsertion professionnelle avec le réseau 

COMETE  

Contact : Françoise Auguste 

Tél : 01 47 10 77 54 

Mail : françoise.auguste@aphp.fr  

104, boulevard Raymond-Poincaré 

92380 Garches  

 

VI. Education et petite enfance 

CAMSP de Boulogne-Billancourt : 

Prise en charge précoce des troubles du développement des 0-6 ans 

Tél : 01 41 10 07 25 

Mail : secr.camspboulogne@cesap.asso.fr 

32-36 rue de Bellevue 

92100 Boulogne-Billancourt  

 

CAPU  

Accompagnement des adolescents et jeunes adultes (14 à 30 ans) 

neuroatypiques – acceptation de la différence  

Mail : capu.association@gmail.com 
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18, rue des Écoles  

92210 Saint-Cloud  

associationcapu.com 

 

Classe ULIS 

Unité Localisée d’Inclusion Scolaire 

Tél : 01 47 71 81 30 

4, rue Michel-Salles 

92210 Saint-Cloud 

 

EMP les Avelines  

Etablissement Médico-Pédagogique 

Tél : 01 46 02 81 07 

Mail : avelines@eu-asso.fr 

10 ter, avenue du Général-Leclerc 

92210 Saint-Cloud 

eu-asso.fr 

 

EMPro les Résonnances  

Etablissement médico-professionnel  

Tél : 01 46 02 83 42 

Mail : resonances@eu-asso.fr 

10, rue Pasteur 

92210 Saint-Cloud 

eu-asso.fr 
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EREA Jean Monnet 

Établissement Régional d’Enseignement Adapté – Établissement scolaire 

Public  

Tél : 01 47 95 65 00 

Mail : 0920810f@ac-versailles.fr 

106, boulevard Raymond-Poincaré  

92380 Garches 

erea-monnet-garches.ac-versailles.fr 

 

IME Léonce Malécot   

Institut Médico-éducatif 

Tél : 01 47 71 15 21 

Mail : ime.malecot@papstcloud.org 

32, avenue Duval-Le-Camus 

92210 Saint-Cloud 

papstcloud.org 

 

IME du Parc 

Institut Médico-Éducatif 

Tél : 01 49 11 51 10 

Mail : annexeduparc@papstcloud.org 

5, rue Gaston-Rollin 

92210 Saint-Cloud  

papstcloud.org 
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IME TedyBear  

3-5, avenue Caroline  

92210 Saint-Cloud 

Tél. 01 47 71 11 71 

Mail : ctb@centretedybear.com 

 

INJA : Institut National des Jeunes Aveugles 

Etablissement scolaire pour déficients visuels 

Tél : 01 44 49 35 35 

Mail : accueil@inja.fr 

56, boulevard des Invalides  

75007 Paris  

inja.fr 

 

INSEI (anciennement INSHEA) :  

Institut national supérieur de formation et de recherche pour l’éducation 

inclusive 

Formation pour l’éducation et les pratiques inclusives 

Tél : 01 41 44 31 00 

Mail : contact@inshea.fr 

58-60, avenue des Landes 

92150 Suresnes  

inshea.fr 

 

Institut Baguer 

Etablissement scolaire pour déficients auditifs 

mailto:ctb@centretedybear.com
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Tél : 01 46 88 02 10 

Mail : baguer@baguer.fr 

35, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

baguer.fr 

 

Institut des Jeunes sourds 92  

Etablissement médico-social  

Tél : 01 41 87 01 60 

Mail : accueil-ijs@ijs92.com 

5, rue Ravon BP 15 

92340 Bourg-la-Reine 

oeuvresdavenir.fr 

 

Lycée EREA Toulouse-Lautrec 

Etablissement scolaire public – établissement régional d’enseignement 

adapté 

Tél : 01 47 01 09 18 

Mail : 0921935d@ac-versailles.fr 

131 Av. de la Celle Saint-Cloud 

92420 Vaucresson 

lyc-erea-toulouse-lautrec-vaucresson.ac-versailles.fr 

 

PMI (protection maternelle infantile) 

Les PMI accompagnent et soignent les mamans et leurs bébés 

mailto:accueil-ijs@ijs92.com
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Tél : 01 47 01 38 10 / 08 06 00 00 92 

23, rue des Quatre Vents – Bâtiment Béarn 

92380 Garches  

 

SAFEP (Service d’accompagnement familial et d’éducation précoce) 

Service pour les jeunes enfants sourds âgées de 0 à 3 ans 

Tél : 01 41 87 01 60 

Mail : accueil-ijs@oda.fr 

5, rue Ravon  

BP 15 

92340 Bourg-la-Reine  

oeuvresdavenir.fr 

 

SAIS 92  

Service d’accompagnement à l’inclusion sociale : aident les enfants à 

avoir du matériel adapté ou des aides humaines pour avoir une bonne 

scolarité 

Tél : 01 49 01 37 26 

Mail : sais92@wanadoo.fr 

CS 50138 

Immeuble Palatin II et III 

92036 La Défense CEDEX 

sais92.fr 
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SESSAD du Val d’or  

Service d’Éducation et de soins spécialisés à domicile 

Tél : 01 49 11 02 81 

Mail : sessadvaldor@papstcloud.org 

5, rue Gaston-Rollin 

92210 Saint-Cloud 

 

VII. Loisirs et vacances 

 

Accessijeux  

Propositions de jeux de société adaptés 

Tél : 01 71 28 85 32 

39, rue Baron-Le-Roy 

75012 Paris 

accessijeux.com 

Art et loisirs pour tous  

Association d’accès à la culture pour les publics éloignés  

Mail : saint-cloud@cinemadifference.com 

160, rue Tahère 

92210 Saint-Cloud  

 

Association BienHêtre  

Accès au sport  

Tél : 07 66 17 18 14 

Mail : bienhetre95@gmail.com 
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158, rue Jean-Mermoz 

95230 Soisy-sous-Montmorency  

bienhetre.fr 

 

Capgame 

Association pour l’accessibilité aux jeux vidéo 

capgame.fr 

 

Culture Relax  

Culture relax / Art et Loisirs pour tous 

160, rue Tahère  

92210 Saint-Cloud 

saint-cloud@cinemadifference.com 

culture-relax.org 

 

ECLA 

Association culture et loisirs 

01 46 02 34 12 

3 bis rue d’Orléans 

92210 Saint-Cloud 

ecla.net 

 

Handisport 92  

Développer la pratique du sport pour les personnes en situation de 

handicap 
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Tél : 01 40 91 87 89 

91, place Haute 

92100 Boulogne-Billancourt  

handisport-hautsdeseine.org 

 

Unadev  

Activités de loisirs, de bien-être, accompagnement pour les personnes 

déficientes visuelles  

Tél : 01 71 16 11 95 

Mail : idf@unadev.com 

41, avenue Edouard-Vaillant 

92100 Boulogne-Billancourt  

unadev.com 

 


